
Ata  da  Assembleia  

ACADEMIA  GAÚCHA  DE  ODONTOLOGIA  

  

Aos  vinte  dias  do  mês  de  agosto  de  dois  mil  e  dezesseis,  as  quatorze  horas  em  
segunda   chamada,   no   quarto   andar   do   prédio   cento   e   trinta   e   quatro   da   rua  
Furriel  Luiz  Antonio  Vargas,  conforme  se  verificou  nas  assinaturas  da   lista  de  
presença,  foi  aberta  a  Assembleia  para  o  ato  de  Apresentação  do  Relatório  da  
Gestão   2014/2016,   Eleição   da   Diretoria   e   Conselho   Fiscal   para   o   biênio  
2016/2018  e  Assuntos  Gerais.  

Tomou  a  palavra  o  Sr.  Presidente  Paulo  Monteiro  Freitas,  expondo  os  motivos  
que   levaram  a  convocação  desta  assembléia,  com  o  que   todos  concordaram.  
Fez  um  relato  dos  avanços  alcançados  pela  Academia  nos  últimos  dois  anos  e  
em   especial   ao   Projeto   "Novos   Rumos",   na   inclusão   futura   de  
novos  acadêmicos   em   substituição   aos   falecidos.  O  Presidente  Paulo   Freitas  
reforçou   a   necessidade   de   inclusão   de   critério   de   pontuação,   já   adotado   em  
outras  academias,   com   o   objetivo   de   proporcionar   uma   seleção   mais   justa.  
Ficou  também  confirmada  a  necessidade  da  assinatura  de  um  documento  em  
que  o   indicado   toma  conhecimento  das  normas  existentes,  normalizadas  pela  
Diretoria   e   assim   como   a   apresentação   resumida   do   seu   currículo,   tudo   via  
internet,   sendo   os   mesmos   privativos   da   Academia.   Ficou   definido   que   a  
indicação   de   novos   candidatos   a   membros   efetivos,   via   internet,   deverá   ser  
realizada   até   28   de   fevereiro   de   2017   sendo   que   a   posse   solene   ficou  
programada  para  21  de  abril  do  mesmo  ano,  data  de  aniversário  de  fundação  
da   Academia.   Estiveram   presentes   os   acadêmicos:   Luís  Carlos   Tovo,   João  
Antônio  Neto  Caminha,  Elaine  B.  Veeck,  Lilian  Soares  Yurgel,  Lina  Martinelli  de  
Lima,   Renato   Rosa,   José   Cícero   Dinato   e   Paulo   Monteiro   Freitas.   O   Sr.  
Presidente  foi  eleito  para  presidir  os  trabalhos  de  votação,  e  o  Sr.  João  Antonio  
Neto  Caminha  para  secretariá-lo.  Em  seguida,  deu-se  início  a  votação  entre  os  
membros   presentes,   logo   após   foi   descortinado   os   votos   elegendo   e  
empossando   os   seguintes   membros   para   a   nova   administração:   Sr.   José  
Cícero   Dinato,   CPF   927.255.208-78,   RG   9305304   SSP/SP   para   o   cargo   de  
Presidente;;   Sr.   João   Antônio   Neto   Caminha,   CPF   062.982.220-49,   RG  
2003918451  SSP/RS  para  o  cargo  de  Vice-Presidente;;  Sra.  Lina  Martinelli  de  
Lima,   CPF   166.360.660-91,   RG   6020885072   SSP/RS   para   o   cargo   de  
Secretária;;  Sr.  Paulo  Monteiro  Freitas,  CPF  000.913.320-87,  RG  6005367732  
SSP/RS    para  o  cargo  de  Tesoureiro:  Sr.  Luís  Carlos  Tovo,  CPF  002.204.850-
20  e  RG  1005344336  SSP/RS  para  o  cargo  de  Diretor  de  História;;  Sr.  Cleber  
Bidegain   Pereira,   CPF   007.161.620-91   e   RG   7013997908   SSP/RS   para   o  
cargo  de  Diretor  de  Informática;;  Srs.  Elaine  Bauer  Veeck,  CPF  054.688.170-04  
e   RG   1002912911   SSP/RS,   Lili     L.   Bammann,   CPF   005.809.960-34   e   RG  
4015424056   SSP/RS   e   Elias   P.     Motcy     Oliveira,   CPF   008.213.490-15   e   RG  



2002840979  SSP/RS   para   o  Conselho   Fiscal;;   e   Srs.  Gleno  R.   Scherer,  CPF  
019.120.200-25   e   RG   4008778955   SSP/RS,   Mario   Thaddeu   Filho,   CPF  
183.272.140-04   e  RG  4001314469  SSP/RS  e  Renato  Oliveira   da  Rosa,  CPF  
001.510.310-04   e   RG   7002621618   SSP/RS   para   Suplentes   do   Conselho  
Fiscal.   A   nova   Administração   foi   submetida   à   apreciação   da   Assembleia,  
ganhando   a   aprovação   por   aplauso   de   todos   os   presentes   e   tomando   posse  
nesta  data.  Em  assuntos  gerais  o  presidente  eleito  e  já  empossado  José  Cícero  
Dinato   manifestou   a   sua   satisfação   e   honra   em   ter   sido   aclamado   por  
unanimidade   para   o   próximo   biênio   2016/2018.   Cumpridas   assim   todas   as  
formalidades   legais,   declarou   o   presidente   definitivamente   constituída   a   nova  
Administração   2016/2018   da   Academia  Gaúcha   de  Odontologia.   Suspensa   a  
sessão,  pelo  tempo  indispensável  à  lavratura  desta  ata,  por  mim,  João  Antonio  
Neto  Caminha,  secretário.  

  

  

Porto  Alegre,  20  de  Agosto  de  2016.  

  

_______________________         ________________________  

Paulo  Monteiro  de  Freitas                           José  Cícero  Dinato    

                      PRESIDENTE                          VICE  PRESIDENTE  

  

  

__________________________  

      João  Antonio  Neto  Caminha  

               SECRETÁRIO                       


